

Equateur: Le gouvernement sortant lance une stratégie de sécurité



La Havane, 20 novembre, (RHC)- Le gouvernement sortant de l'Équateur, qui achèvera ses fonctions jeudi prochain, a annoncé dimanche qu'il présentera une stratégie nationale contre la criminalité transnationale organisée pour la période 2023-2030.

Selon le ministère de l'Intérieur, le lancement aura lieu ce lundi après-midi au siège du Service intégré de sécurité ECU 911.

L'Équateur a atteint cette année un record historique de morts violentes.

Sur les réseaux sociaux, on se demande pourquoi l'exécutif a attendu peu de temps avant son départ pour promouvoir un plan de lutte contre l'insécurité, et si le gouvernement actuel laissera au prochain les lignes directrices dans ce domaine.

Le jeudi 23 novembre, Daniel Noboa, le président élu de l'Équateur, prêtera serment lors d'une cérémonie au sein de l'Assemblée Nationale.

L'une des attentes de la population à l'égard du nouveau président est précisément de mettre un terme à la vague de violence qui a entraîné plus de six mille meurtres cette année.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339883-equateur-le-gouvernement-sortant-lance-une-strategie-de-securite>



Radio Habana Cuba